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FECHA:  ENERO  25  DE  2015  
  

OCHO      COLUMNAS  /  PRIMERAS      PLANAS  

   Tráiler  sin  control   

  
Descarta  PAN  ir  contra  sus  exdirigentes   

   Al  40%,  estaciones  del  Tuzobús:  FOR   

   Aún  habrá  cosa  de  20  frentes  fríos;;  vacunan   

  
En  marzo,  carros  del  Tuzobús   

  
¡Carece  de  certeza  y  calidad!   

   SIN  EQUIPO  UNIDAD  ONCOLÓGICA   

  
Alientan  DIFH  y  JFOR  una  cohesión  familiar   

  
Alcaldes  de  PAN  y  PRD  bloquean  mando  único   

  
Ocultan  bienes  Gobernadores   

   GDF  toma  la  seguridad  de  plaza  Santa  Fe   

   Fantasma  de  Syriza  sacude  Europa;;  hoy,  comicios  en  Grecia   

P  A  R  T  I  D  O  S      P  O  L  Í  T  I  C  O  S  
Criterio-Asegura   líder   del   PAN   que   no   habrá   cacería   de   brujas: Tras   concretarse   la   entrega-recepción   del   Comité  
Directivo  Estatal   (CDE)   del   PAN  en  Hidalgo,   la   nueva  dirigencia,   encabezada  por  Asael  Hernández  Cerón,   aseguró  que   no  
habrá   una   cacería   de   brujas   hacia   los   integrantes   de   la   anterior,   liderada   por   Alejandro   Moreno   Abud.   Aunque,   señaló  
Hernández  Cerón,  si  se  encuentra  alguna  situación  que  haya  lastimado  al  partido  se  actuará  legalmente.  Debido  a  que  cada  
año  el  Comité  Ejecutivo  Nacional  (CEN)  realiza  auditorías,  la  dirigencia  estará  atenta  a  cualquier  irregularidad.  Sin  embargo,  

vengo  a  construir,  es  el  afán  de  esta  dirigencia.  Nos  
conduciremos  con  respeto,  pero  sí  tenemos  que  cuidar  que  las  cosas  estén  en  un  marco  de  legalidad  y  si  en  algún  momento  
consideramos   que   hay   algo   que   realmente   lástima   a   nuestra   institución,   por   supuesto   que   realizaremos   las   acciones  

  La  entrega-recepción  se  realizó  entre  el  lunes  y  miércoles  de  la  semana  pasada  en  las  
instalaciones  del  CDE,  evento  en  el  que  estuvieron  presentes  colaboradores  de  la  dirigencia  de  Moreno  hasta  altas  horas  de  la  
noche.  Cabe  señalar  que  mediados  de  2012,  la  dirigencia  de  Moreno  Abud,  fue  acusada  de  desviar  recursos  económicos  para  
enriquecerse,   situación   que   desmintió   el   entonces   presidente   blanquiazul.   Además,   aún   está   pendiente   el   resultado   de   la  
impugnación  del  proceso,  que  fue  ingresada  por  Moreno  al  Tribunal  Electoral  del  Estado  de  Hidalgo  (TEEH).  (José  Antonio  
Alcaraz,  página  04)  

 
 
 
 
 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldehidalgo
http://www.criteriohidalgo.com
http://hidalgo.milenio.com/
http://www.plazajuarez.com/
http://www.sintesis.mx/hidalgo/
http://www.unomasuno.com.mx/
http://www.elindependientedehidalgo.com.mx/
http://www.cronicahidalgo.com/
http://www.eluniversal.com.mx/estados/
http://www.reforma.com/
http://www.excelsior.com.mx/
http://www.jornada.unam.mx/
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Criterio-Nombrará  Panal  a  aspirantes  de   los  distritos  V  y  VII  esta  semana:  Se  prevé  que  esta  semana  el   Partido  
Nueva  Alianza   (Panal)  nombre  a   sus  precandidatos   a  diputados   federales  en   los  distritos  V  y  VII,   con   cabecera  en  Tula  y  
Tepeapulco,   respectivamente.   En   el   segundo  municipio   el   partido   cuenta   con  un  número   importante   de   simpatizantes.  De  
acuerdo  con  Emilio  Eliseo  Molina  Hernández,  dirigente  del  Panal,  los  precandidatos  de  los  otros  cinco  distritos  han  salido  de  la  
unidad  de  la  militancia.  Los  aspirantes  son  Roque  Joaquín  Vite  Arellano,  junto  con  su  suplente  Cristino  Camargo  García,  por  el  
distrito  I,  con  cabecera  Huejutla.  En  Ixmiquilpan,  distrito  II,  la  fórmula  estará  encabezada  por  Ilena  Denis  Meléndez  Cuevas  y  
su  suplente,  Cristina  Torres  Labra.  Por  el  distrito  III,  con  cabecera  en  Actopan,  van  Ana  Bertha  Díaz  Gutiérrez  y  su  suplente,  
María  Guadalupe  Pedraza  Hidalgo.  Mientras  que  en  el  distrito   IV,   con   cabecera  en  Tulancingo,  el   precandidato  es  Esteban  
Alfaro  Alarcón  y  su  suplente  Clemente  Olvera  Ortega.  Finalmente,  en  el  distrito  de  Pachuca  (VI)  va  María  del  Sagrario  Díaz  
Granillo  y  Luz  del  Carmen  Sánchez  Fonseca  como  su  suplente.  Todos  ellos  serían  ratificados  el  próximo  18  de  febrero  en  la  
sesión  de  Consejo  Político  Estatal,  donde  se  prevé  la  participación  de  poco  más  de  50  personas,  entre  consejeros  estatales,  
regidores,  síndicos,  alcaldes  e  integrantes  del  Comité  Directivo  Estatal  (CDE)  del  Panal.  (José  Antonio  Alcaraz,  página  04)  
Milenio-En  el  aire,  precandidatura  del  PVEM  en  Tulancingo:  El  Partido  Verde  Ecologista  de  México  (PVEM)  en  Hidalgo  
sigue   sin   definir   la   precandidatura   para   el   distrito   de   Tulancingo,   en   donde   participarán   en   coalición   con   el   Partido  
Revolucionario   Institucional   (PRI)   en   el   proceso   electoral   de   diputados   federales.   El   presidente   del   PVEM   en   la   entidad,  
Avelino   Tovar   Iglesias,   aseguró   en   los   próximos   días   deberán   definir   al   precandidato      que   en   sesión   del   Consejo   Político  
Nacional  de  dicho  instituto  político  será  electo,  junto  con  los  poco  más  de  90  candidatos  que  debido  al  convenio  de  coalición  
signado  con  el  PRI,  le  corresponde  postular.  "Aún  no  tenemos  una  definición  en  el  distrito,  es  un  acuerdo  nacional  que  se  dio  
con  las  dirigencias  y  la  Comisión  de  Procesos  Internos  es  la  encargada  de  llevar  todo  este  trámite,  como  fecha  límite  tenemos  
hasta  el  19  de   febrero  para  registrar  o  realizar   los  cambios  en  ese  distrito,  pero  no  quiere  decir     que  nos  vamos  extender  
hasta  esa  fecha,  seguramente  en  la  próxima  semana  podríamos  tener  la  precandidatura  más  definida",  detalló.  Tovar  Iglesias  
informó  que  el  Partido  Verde  reforzó  el  trabajo  de  reestructuración  de  sus  estructuras  y  al  día  de  hoy  cuentan  con  50  comités  
municipales  y  prevén  la  apertura  de  20  comités  más  para  estar  en  condiciones  de  ganar  la  elección  de  Diputados  Federales  el  
próximo  7  de  junio.  "En  la  elección  haremos  un  trabajo  en  conjunto  con  el  Revolucionario    Institucional,  sumaremos  nuestros  
esfuerzos  para  poder  ofertarle  a    la  ciudadanía  una  agenda  política  real  y  acorde  a  las  necesidades  de  la  población",  expresó.  
Cabe  señalar  que  el  PRI  y  el  PVEM  signaron  una  plataforma  político  electoral  conjunta  y  de  ahí  se  pretende  la  conformación  
de   la   agenda   política   que   promoverán   los   candidatos   de   ambos   partidos   políticos.   "En   el   Partido   Verde   estamos   muy  
enfocados  y  al  pendiente",  dijo  el  dirigente.  (Janet  Barragán,  página  12)  
Crónica-Espera  el  PES  la  convocatoria  para  definir  perfiles:  Cárdenas: Pospuso  el  Partido  Encuentro  Social  (PES)  el  
lanzamiento  de  su  convocatoria  para  espirantes  a  candidatos  a  legisladores  a  escala  nacional;;  sin  embargo,  están  dentro  de  
los   tiempos   establecidos   por   la   autoridad,   precisó   el   secretario   general   en   Hidalgo,   David   Cárdenas.   Señaló   que   a   escala  
central  se  tomó  la  decisión,  pues  realizan  un  trabajo  con  información  y  datos  precisos;;  agregó  que  se  efectúan  evaluaciones  
que  después  emitirán  a  los  estados  para  presentar  un  documento  ante  el  Consejo  Nacional.   cribe  a  lo  que  la  
autoridad  establece,  pues  el  PES  ha  hecho  un  trabajo  para  lograr  la  identidad  de  la  ciudadanía  y  atraer  a  sus  filas  a  quienes  

  Tanto  el  presidente  estatal  del  partido,  Natividad  Castrejón,  como  
el  secretario  general,  indicaron  que  existirá  representación  del  PES  en  los  siete  distritos  electorales.  Destacó  que  en  México  
los  aspirantes  en  todos  los  distritos  se  dedicarán  a  conocer  y  analizar  la  convocatoria  a  emitirse  a  escala  central  y  a  partir  de  
su  publicación  el  partido  en  Hidalgo  revisará  y  observará  perfiles.  Subrayó  que  entre  las  metas  para  el  PES  la  sociedad  está  
que  en  todo  el  país  sea  adoptado,  lo  que  redundaría  en  una  gran  participación  y  crecimiento  del  partido  para  ir  más  allá  de  
mantener   un   registro   y   estar   en   posibilidades   de   ser   cada   vez  más   competitivos.   Concluyó  que  desde  que   se   presentó   el  
partido  en  Hidalgo  la  tarea  ha  sido  posicionarlo,  pues  aunque  tiene  varios  años  de  existencia  la  meta  es  atraer  y  representar  a  
más  personas.  (Sara  Elizondo,  página  05)  
Crónica-Extraña  periodo  tan  breve  para  el  cambio  de  las  credenciales: El  periodo  que  determinó  el  Instituto  Nacional  
Electoral  (INE)  para  realizar  el  cambio  de  credencial  de  elector  es  arbitrario  y  provoca  especulaciones,  pues  fue  muy  breve  al  
inicio  de  este  año,  debió  ser  más  amplio,  acusó  Mariano  Torres,  del  Partido  del  Trabajo  (PT).  
dejar   a   un   lado   la   participación   ciudadana.   Creo   que   hay   un   trasfondo   porque   bien   nos   daba   tiempo   en   lo   que   los  
precandidatos   hacían   su   campaña  de   llegar  a   condiciones  para  ampliar   el   calendario  de   registros  ante  el   INE,   porque   son  

  El  líder  petista  consideró  
que   es   de   extrañar   el   hecho   de   que   del   16   al   31   de   enero   sólo   puedan   obtener   credencial   quienes   hayan   perdido   el  
documento  y  todavía  la  podrían  cambiar.  Finalmente  solicitó  que  el  representante  del  INE  en  Hidalgo  genere  condiciones  para  
tener   diálogo   con   los   partidos,   pues   los   presidentes   de   los   organismos   políticos   también   construyen   buenas  
condiciones.  (Sara  Elizondo,  página  05)  
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Crónica-Programa  Hernández  encuentro  con  Charrez: Prepara  la  nueva  dirigencia  del  Partido  Acción  Nacional  (PAN)  en  
Hidalgo   una   reunión   con   el   presidente   municipal   de   Ixmiquilpan,   Cipriano   Charrez   Pedraza,   a   fin   de   sugerir   algunas  

  El  dirigente  estatal,  Asael  
Hernández  Cerón,  dijo  tener  una  mesa  pendiente  con  el  secretario  general  del  partido,  el  propio  edil  y  el  cabildo  para  conocer  
su  punto  de   vista   y   trazar  un  plan  de  acción  a   fin  de  que   lograr  un  mejor  gobierno  en  esa   región.  
ayudarle  a  tener  un  buen  gobierno.  Nosotros  pensamos  que  Cipriano  ha  trabajado,  ha  hecho  bien  las  cosas,  pero  de  pronto  

   Dijo   querer   saber  
primero  el  porqué  se  han  dado  así  las  cosas  en  I

   Asimismo   indicó   no   juzgar   las   decisiones   tomadas   por   el   edil,   pues   es  
sabido   que   en   el   estado   es   difícil   ser   oposición,   por   lo   que   a   veces   es   necesario   salir   a   las   calles   a   protestar,   pero   debe  
hacerse   siempre   bajo   un   marco   de   respeto.   PRECANDIDATA.  Al   interior   del   organismo   político   Roxana   Montealegre  
Salvador  fue  la  primera  precandidata  registrada  por  el  PAN  para  el  Distrito  VI  Pachuca.  La  regidora  acudió  al  Comité  Estatal  
para  registrar  su  precandidatura  de  mayoría  relativa,  donde  expuso  que  decidió  hacerlo  desde  el   jueves  a  pesar  de  que  el  
plazo  para  el  registro  se  amplió  hasta  el  próximo  miércoles  28  de  enero.  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  05)  
Síntesis-PRI  impedirá  que  fallen  candidatos:  El  compromiso  del  PRI  es  responder  al  electorado  desde  toda  trinchera,  
indicó  el  dirigente  estatal  de  dicho  instituto  político,  Ricardo  Crespo  Arroyo,  al  asegurar  que  su  partido  no  permitirá  que  los  
candidatos  y   luego  funcionarios   le  fallen  a   la  población  que  los  apoya  y   lleva  a   los  cargos  de  elección  popular.  Al  respecto,  
manifestó   que   en   su   partido   lo   que   siempre   se   ha   pedido   es   que   los   aspirantes,   después   candidatos   y   finalmente  
representantes  populares,  es  que  sean  personas  comprometidas,  por   lo  que  desde  regidores,  síndicos,  diputados  federales,  
locales;;  senadores  y  hasta  el  gobernador  y  el  presidente  de  la  nación  deben  dar  respuestas  a  las  demandas  de  la  población,  
"Por  eso  desde  cualquier  trinchera  al  compromiso  es  que  los  priistas  rindan  cuentas  a  los  electores,  ya  que  en  el  caso  de  los  
aspirantes  a  las  diputaciones  federales  se  realizó  un  análisis  desde  noviembre  sobre  el  trabajo  y  el  impacto  de  los  aspirantes,  
por  lo  cual  cada  uno  de  los  que  ya  han  presentado  sus  intenciones  de  buscar  una  nominación,  cuenta  con  el  respaldo  total  de  
la   militancia   priista".   De   igual   manera,   dijo   que   por   ello   en   el   estado   y   como   representante   de   su   instituto   político,   no  
permitirá  que  nadie  emanado  o  respaldado  por  el  PRI  no  haga  el  esfuerzo  necesario  desde  el  encargo  en  que  se  encuentre  
para  poder  responder  a  la  población.  (Jaime  Arenalde,  página  02)  

C  O  N  G  R  E  S  O  
Criterio-Piden  a  Ixmiquilpan  que  respete  proceso  electoral: Miguel  Ángel  Romero  Olivares,  presidente  de  la  Comisión  
de  Gobernación  del  Congreso  local,  pidió  las  autoridades  de  Ixmiquilpan  que  durante  el  proceso  electoral  2015  se  conduzcan  
con  apego  a  derecho  y  respetando  las  instituciones.  A  pesar  de  los  hechos  de  violencia  que  se  registraron  el  año  pasado  en  
ese  municipio,  el  legislador  descartó  que  la  región  represente  un  foco  rojo  para  los  próximos  comicios,  en  los  que  se  elegirá  a  
diputados  federales.  

s.   En   las   otras  

  La  semana  pasada,  
alrededor   de   500   vecinos   de   Ixmiquilpan,   encabezados   por   el   alcalde   Cipriano   Charrez   y   su   secretario   de  Obras   Públicas,  
Marco  Antonio  Martínez,  realizaron  protestas  a  las  afueras  de  la  SCT  en  la  Ciudad  de  México,  para  solicitar  recursos  para  la  
construcción   de   tramos   carreteros.   Ayer   se   dio   a   conocer   que,   debido   a   esta   presión,   se   logró   que   la   SCT   etiquetara   70  
millones  de  pesos  para  estas  obras.  (José  Antonio  Alcaraz,  página  05)  

P  L  A  N  O      E  S  T  A  T  A  L  
Milenio-Mantendrá   Congreso   austeridad,   señala   Gil:   El   Poder   Legislativo   del   Hidalgo   mantendrá   programa   de  
austeridad  financiera,  aseguró  el  presidente  de  la  Junta  de  Gobierno,  Ernesto  Gil  Elourdy,  quien  dijo  esperar  el  porcentaje  que  
tiene  previsto  el  gobierno  estatal  en  la  reducción  del  gasto  y  en  base  a  ello  analizar  el  presupuesto  del  Congreso  Local.  Según  
el   legislador   del   Partido   Revolucionario   Institucional   (PRI)   siempre   han   trabajado   con   austeridad   y   señaló   que   en   cuanto  
conozcan  los  términos  para  hacer  un  esfuerzo  a  fin  de  que  se  cuiden  los  gastos  de  la  LXII  legislatura  de  Hidalgo  y  con  ello  no  
se   interrumpan   las   actividades   normales   del   mismo.   "No   hemos   hecho   aún   un   análisis,   tenemos   un   presupuesto   muy  
específico  para  todos  los  gastos  que  tiene  el  congreso  y  no  podemos  compararnos  con  el  presupuesto  que  tiene  el  gobierno  
del  estado,  esperaremos  que  se  definan  bien  las  acciones  y  con  mucho  gusto  participamos  para  apoyar  cualquier  decisión  que  
se  tome",  expresó.  Gil  Elourdy  indicó  que  el  Congreso  se  mantiene  a  la  espera  de  la  etiquetación  de  recursos  para  concluir  
con   la   construcción   de   la   Torre   Legislativa,   un   proyecto   que   arrancó   en   2009   y   que   a   la   fecha   cuenta   con   una   inversión  
superior  a  los  60  millones  de  pesos.  "No  es  un  recurso  que  tenga  el  presupuesto  que  tenga  el  Congreso  del  estado,  sería  del  
presupuesto   del   estado   y   en   el   análisis   que   se   tiene   ahora   para   el   2015   con   la   Secretaría   de  Obas   Públicas   se   estudia   la  
posibilidad  de  iniciar  los  trabajos".  (Janet  Barragán,  página  12)  
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Crónica-Reiteran  DIFH  y  JFOR  valor  de  consolidar  a  las  familias: Presenciaron  el  gobernador  del  estado  de  Hidalgo,  
José   Francisco   Olvera   Ruiz,   y   la   presidenta   del   Patronato   del   Sistema   para   el   Desarrollo   Integral   de   la   Familia   (DIFH),  

fortalecer  a  la  familia  como  base  de  la  sociedad.  El  destacado  psicólogo  y  conferencista,  Rubén  González  Vera,  compartió  con  
asistentes   al   taller   experiencias   y   vivencias   en   torno   al   tema   familiar,   quien   sostuvo   que   crecer   en   pareja   es   parte  
fundamental  de  un  adecuado  desarrollo.  Puntualizó  que  para  concretar  a   la   familia  como  base  social  es   indispensable  que  
tanto   hombre   como  mujer   sean   capaces   de   afrontar   sus   carencias   personales   y   de   pareja,   para   hacer   de   la   unión   entre  
ambos   el  mejor   contexto   para   los   hijos.   Estableció   que   el   admitir   cada   parte   sus   errores   es   el   comienzo   para   tener   una  
relación  llevadera,  que  se  conjugue  en  una  unión  con  futuro,  ya  que  eso  será  el  referente  para  consolidar  parejas  estables  y  
con  la  capacidad  de  afrontar  cualquier  circunstancia  en  familia.  Por  su  parte,  Guadalupe  Romero  enfatizó  que  el  gobernador  
Francisco  Olvera  solicitó  organizar  talleres  con  la  presencia  de  padres  de  familia,  para  trabajar  en  torno  de  las  parejas,  por  lo  
que  el  objetivo  es  crear  un  proyecto  de  vida  y  de  familia  o  reencontrarlo.  
un  proyecto  de  pareja  se  debe  continuar  a   través  de   los  años;;  a  veces  nos   faltan   las  herramientas  para  continuar  y  estos  

  (Milton  Cortés,  página  03)  
Uno  más  Uno-Inauguran  Olvera  y  Romero  taller  para  mejorar  relación  de  pareja  (Redacción,  página  05)  
El   Independiente-Confía   Olvera   terminar   Tuzobús   en   tiempo   y   forma: En   marzo   el   gobierno   del   estado   dará   a  
conocer  los  puntos  básicos  a  la  población  para  la  operación  del  Tuzobús,  desde  costos,  rutas  y  el  control  que  va  a  aplicar  en  
las  tecnologías  del  funcionamiento,  aseguró  el  Ejecutivo  estatal.  Francisco  Olvera  Ruiz  aseveró  que  explicarán  los  pormenores  
del  funcionamiento  del  nuevo  transporte,   las  tarifas,  forma  de  pagos  y  como  estará  controlado,  esto  ante   las  dudas  que  la  
población   manifestó.   No   precisó   la   fecha   de   inicio   de   actividades;;   se   limitó   a   definir   el   avance   de   la   obra   y   detalló   que  
comenzará  la  capacitación  del  personal  del  centro  de  control  y  de  manejo  de  los  vehículos,  con  la  integración  de  la  guardia  
nocturna.  Mercedes  Benz,  empresa  elegida  como  armadora,  está  comprometida  a  entregar  las  unidades  del  12  de  marzo  por  
lo  que  el  mandatario  confía  en  que  terminarán  en  tiempo  y  forma.  Para  la  compra  de  las  unidades  que  ocupará  la  operadora  
destinará   cerca   de   300  millones   de   pesos   con   los   que   comprarán   43   camiones.   Sobre   las   estaciones,   expresó   que   tienen  
avance  del   40  por   ciento   en   taller   y  esperan  que  en   las  próximas   semanas   completen  el   ensamble  para   instalarlas  en   los  
carriles.  Indicó  también  que  trabajan  en  el  sistema  operativo  del  control  de  los  vehículos.  El  tema  pendiente  es  la  creación  del  
fideicomiso   que   además   de   recuperar   la   inversión   del   Tuzobús,   destine   un   porcentaje   para   la   bolsa   del   estado.   Desde  
diciembre  pasado  Hidalgo  concluyó  las  licitaciones  para  construir  en  2015  la  terminal  y  el  distribuidor  subterráneo  de  llegada  
del  Tuzobús,  en  la  comunidad  de  Téllez  con  bolsa  superior  a  86  millones  de  pesos.  (Sonia  Rueda,  página  04)  
Milenio-Estaciones  del  Tuzobús,  40%  de  avance:  FOR  (Alejandro  Reyes,  página  07)  
Síntesis-Listas  en  Marzo  las  unidades  del  Tuzobús  (Susana  Jiménez,  página  03)  
Plaza  Juárez-Capacitarán  sobre  funcionamiento  del  Tuzobús  (Natalia  López,  página  3A)  
Síntesis-Rechaza  Gil  existan  chapulines  en  PRI: El  hecho  de  que  un  servidor  público  como  en  el  caso  de  los  diputados  
locales  decida  pedir  permiso  en  busca  de  otro  cargo  de  mayor  responsabilidad,  no  es  saltar  como  'chapulín'  de  un  cargo  a  
otro,   sino   que   es   un   ascenso   para   poder   dar   mejores   resultados,   aseguró   el   presidente   de   la   junta   de   gobierno   de   la  
sexagésima  segunda  legislatura  local  Ernesto  Gil  Elorduy.  Luego  de  asegurar  que  sí  estas  acciones  en  política  son  mal  vistas  o  
criticadas  y  que  ello  sirva  de  pretexto  entre  algunas  personas  para  promover  el  que  no  se  acuda  a  las  urnas,  dijo  no  estar  de  
acuerdo  ya  que  todo  lo  que  sucede  en  política  debe  ser  analizado  a  fondo  e  impulsar  la  promoción  del  voto  para  que  todo  sea  
resultado  de  la  decisión  de  un  mayor  número  de  personas.  'Es  algo  fundamental  e  importante  dentro  de  una  democracia  que  
en  el  sentido  en  que  la  ciudadanía  lo  considere  se  debe  acudir  a  votar  a  las  urnas  y  yo  en  lo  personal  no  veo  bien  que  haya  
campañas  para  que  la  gente  no  vote  por  una  razón  equis  y  creo  que  debe  promoverse  que  la  gente  debe  ir  a  las  urnas  para  
manifestar  su  voluntad  política  en  el  sentido  que  lo  considere'.  Gil  Elorduy  añadió  que  en  el  caso  de  los  legisladores  que  han  
solicitado  licencia  hasta  el  momento,  han  cumplido  con  el  cargo  para  el  cual  fueron  electos,  además  de  reiterar  que  se  sigue  
con  el  cumplimiento  de  las  responsabilidades  legislativas,  al  no  quedar  al  descubierto  el  cargo  ya  que  para  dar  continuidad,  se  
solicita  la  presencia  de  los  suplentes  ya  que  se  votó  por  una  fórmula.   'Repito  que  es  una  fórmula  la  que  se  postula,  la  que  
hace  campaña  para  que  la  ciudadanía  decida  sí  vota  por  ellos  o  no,  y  por  ello  es  que  hay  un  propietario  y  un  suplente,  por  lo  
que  sí  hay  una  decisión  del  legislador  de  que  en  el  intermedio  de  la  responsabilidad  puede  buscar  otro  cargo,  tiene  todo  el  
derecho  porque  debemos  ver  que  los  calendarios  electorales  no  están  acomodados  para  que  una  vez  que  se  termine  un  cargo  
inicie  otro'.  Respecto  a   las   licencias  solicitadas  hasta  el  momento  por   las  diputadas  María  Gloria  Hernández  Madrid  y  Rosa  
Guadalupe  Chávez  Acosta,  mencionó  que  antes  de  iniciar  en  marzo  próximo  el  nuevo  periodo  ordinario  de  sesiones,  se  tendrá  
que  tomar  protesta  a  los  suplentes.  (Jaime  Arenalde,  página  02)  
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P  L  A  N  O      M  U  N  I  C  I  P  A  L  
Crónica-Detallan   equipamiento   de   velatorio,   informa   Eleazar: Sólo   es   cuestión   de   algunos   detalles   para   poner   en  
marcha  el  nuevo  Velatorio  Municipal  de  la  ciudad  de  Pachuca,  afirmó  el  presidente  municipal  Eleazar  García  Sánchez,  luego  de  
supervisar  las  labores  de  equipamiento  para  este  espacio.  El  alcalde  mencionó  que  una  vez  que  concluyeron  todas  las  labores  
de   construcción   del   edificio   que   albergará   al   velatorio   y   al   encontrarse   en   proceso   el   equipamiento   del   mismo,   se   puede  
confirmar  que  Pachuca  será  el  primer  municipio  de  Hidalgo  en  contar  con  un  sitio  que  brinde  el  tipo  de  servicios  con  los  que  
se  contará  en  el  nuevo  velatorio.  García  Sánchez  dio  a  conocer  que  lo  más  importante  de  este  logro  conjunto,  el  cual  se  suma  
a  muchos  otros  que  han  antecedido  a  la  presente  administración  municipal,  es  que  las  familias  pachuqueñas  contarán  a  partir  
de  ahora  con  un  invaluable  apoyo  en  los  momentos  más  complicados,  como  lo  son  la  pérdida  de  algún  familiar.  El  presidente  
municipal   insistió  en  que  el  mayor  apoyo  que   se  brindará  a   la   ciudadanía  es  que   se  ofrecerán   servicios   integrales  que  en  
pocos  velatorios  se  ofertan,  mismos  que  serán  a  costos  sumamente  accesibles  para   la  población.  Puntualizó  que  esta  obra  
resulta   de   vital   importancia   para   la   presente   administración  municipal   por   el   beneficio   que  generará   entre   los   pobladores,  
además  de  ser  una  labor  que  es  la  primera  que  se  realiza  en  la  entidad  con  tales  características.  Argumentó  que  el  velatorio  
contará  con  espacios  suficientes  para  ofrecer  un  servicio  de  primera  calidad,  en  donde  los  usuarios  tengan  la  posibilidad  de  
tener  a  su  alcance  todo  lo  que  se  requiere  en  momentos  complicados  para  las  familias.  Por  último,  el  alcalde  de  Pachuca  dijo  
que  con  base  en  el  trabajo  entre  población  y  autoridades  la  capital  del  estado  se  consolida  para  lograr  un  mejor  desarrollo.  
(Milton  Cortés,  página  04)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      L  O  C  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que  funcionarios  encargados  de  las  obras  de  remodelación  de  la  Avenida  Guerrero  en  el  Centro  de  Pachuca  provocaron  
la  molestia  de  ciudadanos  de  la  zona  y  comerciantes  quienes  se  quejaron  del  reemplazo  de  árboles  que  hicieron  durante  los  
últimos   dos   días   en   donde   retiraron   especies   en   edad   adulta   y   colocaron   otras   de   menor   tamaño   que   sin   los   cuidados  
pertinentes  perecerán  ante  al  vaivén  que  hay  a  diario  en  la  calle  y  por  tránsito  vehicular.  Habría  que  ver  si  la  Secretaría  de  
Medio  Ambiente  del  estado  puede  asesorar  a  sus  pares  de  la  Sopot.  
    
:Que  ayer   se   volvió   a   presentar   una   situación   de   riesgo   para   la   población   y   cuyo   origen   son   los   hidrocarburos   y   en   la  
región  Tula-Tepeji.  Una  pipa  mal  abastecida  en  la  zona  de  Tlamaco,  en  Atitalaquia,  explotó  y  provocó  un  fuerte  incendio  
que  dejó  gravemente  herido  a  un  joven  de  17  años  y  a  tres  personas  más  quienes  al  parecer  se  dedican  a  la  comercialización  
del  Gas  LP.  Las  autoridades  municipales  y  de  Protección  Civil  en  cada  ayuntamiento  deben  comenzar  a  tomar  cartas  en  el  
asunto,  reglamentar  dicha  actividad,  regular  su  funcionamiento  o  seguirán  ocurriendo  estos  sucesos.  
    
:Que  en  Tula  el   presidente  municipal,  Jaime   Allende,   dio   un   golpe   de   timón   en   su   administración   con  miras   a  mejorar  
resultados,  por  ello  dicen  realizó  cambios  en  áreas  estratégicas  como  Tesorería  y  Contraloría  municipal.  Estos  cambios,  
aseguran,   obedecen   a   mejorar   las   procesos   internos   de   las   dependencias   mencionadas,   además   de   que   el   desarrollo  
municipal  se  verá  beneficiado  por  los  enroques  y  por  lo  pronto  los  regidores  esperan  avalar  los  cambios  que  dicen  serán  sin  
problemas  con  las  fracciones  opositoras.  
    
:Que  luego  de  darse  a  conocer  que  Hidalgo  es  de   los  estados  con  alto   índice  de  consumo  de  alcohol  ente  adolescentes  y  
jóvenes,  ya  se  realiza  la  semana  nacional  de  información  y  en  la  Secretaría  de  Salud  del  estado  no  se  quedaron  atrás  para  
buscar   hacer   conciencia   sobre   este   problema   social,   para   ello   se   apoyan  de   voluntarios   para   difundir   datos   que   ayuden   a  
bajar  este  índice  en  las  regiones  de  la  entidad  donde  más  se  consumen  bebidas  alcohólicas.  
    
(Redacción,  página  03)  
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Milenio-   
  

conocimiento.  Actualmente  el  número  de  escuelas  con     
Angélica  Arciniega  Chapa  
Directora  de  tecnología  educativa  
    

lle   
Francisco  Olvera  Ruiz  
Gobernador  de  Hidalgo  sobre  avances  de  las  estaciones  del  Tuzobús  
    

en  Tepeji;;  ya  está  la  compra  del  terreno,  pero  
  

Guadalupe  Romero  Delgado  
Presidente  DIF  Hidalgo  sobre  proyecto  Ciudad  de  la  Mujer  
  
(Redacción,  página  03)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
En  atención     a   las   instrucciones  del  gobernador  Olvera  Ruiz  se  presentan  en  Hidalgo  una  serie  de  cursos  destinados  a   las  
familias  hidalguenses,  con  el  claro  objetivo  de  reforzar  lazos  y  hacer  núcleos  más  unidos  a  través  del  consejo  y  ayuda  de  los  
expertos  que  visitan  la  entidad.  De  tal  forma  el  Sistema  DIFH  posibilita  la  elección  de  reconocidos  personajes  para  que  a  su  
vez  orienten  a  quienes  decidan  acudir  y  presenciar  este  tipo  de  esfuerzos.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
La  Crónica  de  Hoy-Arriba:    
  
Arriba-María  Luisa  Pérez: Mantiene  la  subsecretaria  de  Educación  Básica  de  la  SEPH  un  ritmo  de  trabajo  que  no  permite  
distracciones  a   fin  de  alcanzar   las  metas  establecidas  en  uno  de   los  ejes  primordiales  para   la  actual  administración  estatal.  
Pérez  Perusquía  es  de  esas  personas  que  rechazan  los  reflectores  pero  cuyo  trabajo  habla  bien  de  sí  misma  y  en  tal  sentido  
responde  a  las  necesidades  del  sector.  
  
Abajo-Francisco  Macías: Escapan  al  director  de  Servicios  Municipales  de  Mineral  de   la  Reforma  diversos   temas  que  van  
desde  el  aspecto  sucio  que  presentan  varias  colonias  de  dicha  demarcación  hasta  la  falta  de  atención  a  parques  y  jardines,  lo  
que  pone  a  Macías  Beltrán  como  un  funcionario  que  pasa  desapercibido  aunque  su  alcalde  se  empeñe  en  decir  lo  contrario.  

  
  
(Redacción,  página  02)  
La  Crónica  de  Hoy-Grillerías:  
  
EQUIPO  
  
Una  vez  más  el  gobierno  estatal  realiza  un  esfuerzo  para  que  el  Sistema  de  Radio  y  Televisión  de  Hidalgo  logre  
modernizarse  y  dar  el  importante  paso  que  significa  entrar  en  la  era  de  la  digitalización.    
  
En  tal  sentido  personal  de  este  organismo  ya  puede  disfrutar  de  algunas  remodelaciones.  Sin  embargo,  según  
confirmaron  los  grillitos,  los  encargados  de  la  compra  del  nuevo  equipo  para  las  estaciones  con  las  que  cuenta  
el  sistema  se  olvidaron  de  que  ya  fue  autorizada   la  apertura  en  Tepeapulco,  por   lo  que  al   final  tuvieron  que  
sacrificar  las  compras  que  originalmente  serían  para  Jacala  y  así  comenzar  transmisiones  donde  antes  sólo  operaba  
una  repetidora.    
  
Gajes  del  oficio.  
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PROTESTAS  
  
Aunque  este   fin  de  semana  el  alcalde  de  Tulancingo,  Julio  Soto,  anduvo  más  que  activo  en   la  supuesta  revisión  
personalizada  que  hizo  de  las  obras  para  lo  que  será  el  nuevo  Centro  Cultural  Ricardo  Garibay,  al  extender  el  
área   de   excavación   los   comerciantes   de   la   zona   alzaron   la   voz   para   externar   sus   inconformidades,   una   vez  
más,   respecto   al   proyecto,   ya   que   las   complicaciones   que   enfrentarán   los   usuarios   para   acceder   a   los  
establecimientos  son  diversas;;     
  
GUERRA  
  
En  Pachuca  
el  precandidato  a  la  diputación  y  exsecretario  de  Turismo  y  Cultura,  Alfredo  Bejos;;  son  varios  los  espacios  en  
internet,  sobre  todo  en  algunas  redes  sociales,  donde  desde  hace  días  circula  un  video  que  pretende  opacar  la  
imagen  del  aspirante.    
  
Situación  que  a  todas  luces  no  conviene  a  los  tricolores,  mucho  menos  cuando  se  hace  gala  de  errores  del  pasado  que  
ya  muchos  consideraban  olvidados.  
  
RECHIFLAS  
  
La  falta  de  alimentación,  así  como  el  incumplimiento  de  otras  promesas,  molestó  a  seguidores  de  los  hermanos  

icinas  de  la  delegación  de  la  Secretaría  
de  Comunicaciones  y  Transportes  para  exigir  obras,  por  esta  razón  los  líderes  charros  recibieron  una  rechifla  en  cuanto  
aparecieron.  
  
(Redacción,  página  02)  

P  L  A  N  O      N  A  C  I  O  N  A  L  
El  Universal-Alcaldes  de  PAN  y  PRD  bloquean  mando  único: Las  diferentes  asociaciones  de  municipios  del  país,  que  
aglutinan  a  los  tres  grandes  partidos  políticos,  chocaron  en  su  visión  de  la  iniciativa  del  presidente  Enrique  Peña  Nieto  para  
crear   un  Mando   Único   Policial.   El  PAN  y   el  PRD  apostarán   a   modificar   la   iniciativa   del   mandatario   porque,   aseguran,  
afectará  a  las  alcaldías.  Además,  se  quejan  de  que  no  fueron  consultados  sobre  el  tema.  El  PRI  considera  que  la  propuesta  
es  adecuada  y  cerrará  filas  para  mantenerla  como  opción.  La  Federación  Nacional  de  Municipios  de  México  (Fenamm),  
encabezada  por  Bárbara  Botello,  alcaldesa  de  León,  Guanajuato,  que  aglutina  a  ediles,  síndicos  y  regidores  priístas,  prepara  
ya  seis  reuniones  regionales  en  el  país  para  defender  el  decálogo  de  seguridad  que  propuso  el  Presidente  de  la  República  y  
que  no  fue  aprobado  en  el  último  periodo  ordinario  de  sesiones  de  2014  en  el  Senado.  El   representante  de   la  Asociación  
Nacional  de  Alcaldes  (Anac)  del  PAN,  Renán  Barrera  Concha,  presidente  municipal  de  Mérida,  Yucatán,  y  que  aspira  a  
una  diputación   local,   asegura   que   la   propuesta   de   Peña  Nieto   "deja   prácticamente   amarrado  de  manos  al  municipio   y   sin  
ninguna  razón  de  ser.  Prácticamente  se  dedicarían  a  barrer  las  calles  o  a  cortar  el  pasto,  porque  no  hay  ninguna  facultad".  El  
panista   Berrera   Concha   informó   que   la   Anac,   junto   con   la  Asociación   de   Autoridades   Locales   de   México  (Almaac),  
trabaja  en  una  contrapropuesta.  "No  fuimos  consultados,  por  lo  que  se  requiere  construir  una  propuesta  mediante  el  acuerdo,  
pues   confiamos  en  el   federalismo  y   no  en  el   centralismo,  profesamos   los   consensos   y  no   las   imposiciones,   impulsamos   la  
democracia  y  no  el  autoritarismo",  se  quejó  la  perredista  Leticia  Quezada,  presidenta  de  la  Almaac  y  jefa  delegacional  con  
licencia  de  Magdalena  Contreras,  quien  también  busca  una  diputación.  El  PRI  gobierna  mil  538  alcaldías,  el  PAN  391  y  el  PRD  
254,  mientras  que  hay  187  en  manos  de  otros  partidos  como  el  PT,  Movimiento  Ciudadano,  Verde  Ecologista  o  coaliciones  
diversas.  (Ariadna  García,  primera  plana)  
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La  Jornada-Fantasma  de  Syriza  sacude  Europa;;  hoy,  comicios  en  Grecia:  Grecia  celebra  este  domingo  una  elección  
parlamentaria  crucial,  en  la  que  se  pondrá  a  prueba  el  proyecto  de  rescate  financiero  y  contracción  presupuestal   impulsado  
por   la   Unión   Europea   (UE)   y   el   gobernante   partido   conservador  Nueva  Democracia   (ND),   frente   a   un   plan   antiausteridad  
promovido  por   el   partido   de   izquierda  Syriza.   Las   últimas   cinco   encuestas   de   opinión  publicadas   el   viernes  mostraron  que  
Syriza  y  su  líder,  Alexis  Tsipras,  cuentan  con  el  apoyo  más  amplio,  pero  no  el  suficiente  para  conquistar  la  mayoría  absoluta,  
necesaria   para   ser   llamados   a   formar   gobierno   en   solitario,   de   acuerdo   con   la   tradicional   práctica   de   los   sistemas  
parlamentarios.  Un  sondeo  de  la  consultora  Metron  Analysis  mostró  que  hasta  el  viernes  pasado  la  ventaja  de  Syriza  sobre  ND  
era  de  36   contra  30.7  por   ciento.  Sin  embargo,   la   cifra  de  electores  que   se  declararon   indecisos  es  de  entre  10  y   15  por  
ciento,  sector  que  según  el  primer  ministro,  Antonis  Samaras,  le  dará  su  respaldo  en  las  urnas.  Con  base  en  esos  datos,  la  
prensa   local,   incluidos   los   diarios   conservadores   y   de   centro,   dio   ayer   por   descontada   la   victoria   del   partido   fundado   a  
principios  de  la  década  pasada   coalición  de  ex  socialistas,  ex  marxistas  y  ex  trotskistas ,  que  en  esta  coyuntura  electoral  ha  
dado  las  más  claras  señales  de  estar  en  condiciones  de  encabezar  el  gobierno.  De  no  alcanzar  la  mayoría  absoluta,  Tsipras  se  
vería  obligado  a  buscar  aliados  entre  los  partidos  menores,  incluidos  los  de  centro  derecha,  como  To  Potami  (El  Río),  tercero  
en  las  preferencias  de  los  votantes,  y  una  pequeña  organización  llamada  Griegos  Independientes,  fundada  por  disidentes  de  
ND  que  rechaza  la  austeridad  presupuestal.  Tsipras,  de  40  años,  ha  dado  muestras  de  ser  un  orador  elocuente  y  se  proyecta  
como   la  esperanza  de  muchos  griegos  afectados  por  una  tasa  de  desempleo  de  25  por  ciento.  Los   inicios  de  Tsipras  en   la  
política  se  remontan  a  la  década  de  los  años  80,  cuando  estaba  afiliado  a  las  Juventudes  Comunistas.  Sin  embargo,  durante  
su  etapa  universitaria,  en  la  que  cursó  estudios  de  ingeniería  civil,  prefirió  unirse  a  las  filas  del  movimiento  de  renovación  de  
la  izquierda,  en  la  década  de  1990.  En  2004  fue  electo  al  frente  de  Syriza  y  dos  años  después  se  presentó  como  candidato  a  
la  alcaldía  de  Atenas,  en  elecciones  en  las  que  ocupó  el  tercer  sitio,  mientras  en  2009  fue  elegido  miembro  del  Parlamento.  
Bajo  el  liderazgo  de  Tsipras,  Syriza  ha  experimentado  un  ascenso  fulminante:  del  4.6  por  ciento  del  apoyo  registrado  en  2009  
al  26.9  en  2012.  Para  Tsipras,  Samaras  y  el  dirigente  de  los  socialistas,  Evangelos  Venizelos,  son  unos  traidores  políticos  por  
haber  implantado  el  plan  de  austeridad  y  reducción  de  salarios  sin  oponer  gran  resistencia.  Al  cerrar  la  campaña  proselitista  
de  Syriza,  Tsipras  afirmó  que  su  triunfo  pondrá  fin  a  la  humillación  padecida  por  Grecia  en  los  dos  últimos  años,  en  el  marco  
de  una   crisis   económica   que   estalló   en   2007   y   se   profundizó   al   año   siguiente   por   efecto   de   los   problemas   financieros   de  
Estados   Unidos.   Tsipras   acusó   en   sus   discursos   públicos   a   la   canciller   alemana,   Angela   Merkel,   de   poner   en   práctica  
decisiones   financieras   y   económicas   poco   solidarias   con   los   griegos,   al   tiempo   que   la   gobernante   hizo   constantes  
declaraciones  en  las  que  demandó  el  cumplimiento  de  las  reformas  financieras  en  Grecia.  Desde  Berlín  llegaron  versiones  de  
que  Merkel  y  su  ministro  de  Finanzas  consideraban  viable  una  salida  de  Grecia  de  la  zona  euro,  aunque  ello  no  significaría  la  
salida  de  Atenas  de  la  UE.  Grecia  ha  sido  rescatada  en  dos  ocasiones  por  un  total  de  240  mil  millones  de  euros,  lo  que  llevó  
también  a  recortes  de  salarios  y  de  pensiones,  así  como  en  los  sistemas  de  salud  y  educación.  Samaras,  quien  ha  dirigido  al  
país  en  los  pasados  dos  años,  implementó  algunas  de  las  medidas  más  duras  dentro  del  programa  de  austeridad  dictado  por  
la   llamada  troika,   la  Comisión  Europea   órgano  ejecutivo  de   la  UE ,  el  Banco  Central  Europeo  (BCE)  y  el  Fondo  Monetario  
Internacional.  El  primer  ministro  griego  advirtió  en  su  campaña  que  una  eventual  salida  del  país  de   la  zona  euro   implicaría  
una  pérdida  de  liquidez  para  los  ciudadanos,  por  la  interrupción  de  fondos  procedentes  del  BCE.  El  jueves  pasado,  cuando  el  
Banco  Central  Europeo  anunció  el  lanzamiento  del  Programa  de  Flexibilización  Cuantitativa,  al  que  Samaras  dio  la  bienvenida,  
reiteró  que  si  Syriza  toma  las  riendas,  Europa  se  volverá  contra  Grecia.  Samaras,  de  63  años,  tomó  las  riendas  de  ND  poco  
después   de   la   derrota   electoral   de   esta   formación   en   los   comicios   legislativos   de   2009,   tras   ganar   la   batalla   a   la   antigua  
alcaldesa  de  Atenas  y  un  antiguo  ministro.  Las  elecciones  que  se  celebran  este  domingo   para  las  cuales  están  registrados  9  
millones   600   mil   ciudadanos    fueron   convocadas   anticipadamente   por   Samaras   el   29   de   diciembre   pasado,   cuando   el  
Parlamento  rechazó  al  candidato  presidencial  de  ND,  poniendo  en  duda  los  términos  del  plan  europeo  de  rescate  económico.  
El  Parlamento  no   logró  cerrar   filas  en  torno  a  Stavros  Dimas,  de  73  años,  para  sustituir  al   jefe  de  Estado  saliente,  Karolus  
Papoulias.  (DPA,  Notimex,  primera  plana)    
Excélsior-GDF  toma  la  seguridad  de  plaza  Santa  Fe: Luego  de  ser  víctima  por  tercera  vez  de  robo  a  joyerías,  el  Centro  
Comercial   Santa   Fe,   el   más   grande   del   país,   quedará   a   cargo   de   la   Secretaría   de   Seguridad   Pública   del   Distrito   Federal  
(SSPDF).  El  titular  de   la  dependencia   local,  Hiram  Almeida  Estrada,   informó  que  la  seguridad  de   la  plaza  estará  a  cargo  de  
120  agentes  de  la  Policía  Bancaria  e  Industrial.  Luego  de  que  el  pasado  viernes  la  tienda  Saks  sufriera  un  asalto  en  su  zona  
de  joyería,  el  jefe  de  Gobierno  del  Distrito  Federal,  Miguel  Ángel  Mancera,  adelantó  que  se  buscará  el  reordenamiento  de  las  
empresas  y  corporaciones  de  seguridad  privada  en  la  capital.  Manifestó  que  el  centro  comercial  Santa  Fe  tiene  contratados  
700   elementos   de   seguridad   y   no   pudo   dar   detalles   sobre   lo   que   pasó   el   viernes   en   la   tienda   Saks.   Almeida   dijo   que   la  
semana   próxima   se   hará   una   auditoría   en   las   42   plazas   con   las   que   la   SSPDF   tiene   acuerdos   sobre   seguridad.  TOMAN  
MANDO  EN  SANTA  FE  La  seguridad  del  Centro  Comercial  Santa  Fe,  el  más  grande  del  país,  será  reforzada  por  la  Secretaría  
de  Seguridad  Pública  del  (SSPDF)  tras  haber  sido  víctima  ayer,  por  tercera  ocasión,  de  robo  a  una  joyería.  Un  total  de  120  
agentes   de   la   Policía   Bancaria   e   Industrial   (PBI)   se   sumarán   a   los   300   elementos   de   seguridad   privada   de   la   empresa  
Comprissa  que  tiene  diez  años  operando,  lo  que  abonará  a  una  vigilancia  mixta  que  busca  deprimir  los  delitos.  Tras  el  robo  
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del  viernes  en  la  joyería  de  la  exclusiva  tienda  Saks  Fifth  Avenue,  una  de  las  ocho  que  hay  en  el  mundo,  y  en  donde  resultó  
herido   un   policía   auxiliar,   el   secretario   de   Seguridad   Pública   capitalino,   Hiram   Almeida,   señaló   que   las   condiciones   y   la  
frecuencia  con  la  que  se  
120  agentes.  Ubicada  en  el  poniente  de  la  ciudad,  en  los  linderos  del  Estado  de  México,  Ciudad  Santa  Fe  fue  estructurada  en  
la  década  de  1990  en  una  antigua  zona  de  minas  de  arena  y  viejos  tiraderos  de  basura,  como  el  desarrollo  urbano,  financiero  
y  corporativo  más  importante  de  México.  Su  centro  comercial  recibe  mensualmente  dos  millones  500  mil  visitas,  alberga  512  
establecimientos   comerciales,   12   bancos,   23   salas   de   cine,   seis   niveles   de   establecimientos   comerciales   y   otros   tantos   de  
estacionamientos  con  ocho  mil  cajones.  En  los  últimos  13  meses  la  joyería  La  Pequeña  Suiza,  ubicada  en  el  centro  comercial,  
fue   robada   dos   veces   y,   como   en   esta   ocasión,   los   asaltantes   llevaban   armas   de   fuego.   La   primera   vez   ocurrió   el   28   de  
diciembre   del   2013   cuando   cuatro   hombres   se   llevaron   casi   dos  millones   de   pesos   en   joyería   y   46   relojes   de   lujo   de   las  
marcas  Rolex,  Baume  Mercier,  Tudor  Heritage  y  Edox.  En  la  segunda,  el  21  de  marzo  del  2014,  participaron  cinco  hombres,  
relacionados  con  otros  robos  en  una  joyería  ubicada  dentro  del  centro  comercial  Plaza  Satélite  y  una  tienda  de  cómputo  en  
Parque  Lindavista.  Aunque  después  del  segundo  robo  se  implementó  por  parte  de  la  delegación  Cuajimalpa  un  simulacro  en  
caso  de  robo,  personas  que  estuvieron  en  el  momento  del  tiroteo  denunciaron  que  el  personal  de  seguridad  no  brindó  apoyo  
en  el  desalojo.  Hiram  Almeida   informó  que  el   robo  del  viernes  tuvo  una  duración  de  tres  minutos  y   fue  perpetrado  por  20  
hombres  con  cubrebocas  quienes  con  mazos  destruyeron  los  exhibidores  llevándose  joyas  y  relojes.  El  cuerpo  de  vigilancia  del  
lugar  no  pudo   repeler   el   atraco,  debido  a  que  no  portan  armas,  por   lo  que   fueron  enfrentados  por  un  policía  auxiliar  que  
estaba   como   civil   realizando  compras  y   reaccionó  ante   la  emergencia,   señaló  el   secretario.  En   su  huida  hacia   la   carretera  
México-Toluca   abandonaron   las   dos   camionetas   en   las   que   llegaron   por   la   avenida   Vasco   de   Quiroga,   para   abordar   dos  
vehículos  que  los  esperaban  afuera  del  centro  comercial.  El  secretario  explicó  que  la  dependencia  realizó  un  análisis  de  riesgo  
en  ese  centro  a  partir  del  cual  decidieron  las  acciones  de  seguridad  que  comenzarán  mañana  lunes  en  el   interior  del  centro  
comercial  que  alberga   las   tiendas  y   firmas  más  exclusivas  del  mundo.  La  estrategia  consiste  en  ubicar  a   los  policías  en   los  
negocios   con  mayor  manejo  de  valores,   las   zonas  bancarias   y  estacionamientos;;  además   se  desplegarán  ocho   vehículos   y  
cuatro   motocicletas   de   la   SSPDF.   Adicionalmente   también   se   conectarán   las   300   cámaras   de   videovigilancia   con   las   que  
actualmente   cuenta   el   centro   comercial   con   el   C4   de   la   Secretaría   de   Seguridad   Pública   capitalina,   para   mantener   la  
comunicación  y  coordinarse  en  acciones  de  protección  civil  y  emergencias  médicas,  de  acuerdo  al  convenio  que  firmarán  la  
siguiente  semana.  Destacó  que  tras  el  análisis  de  riesgo  en  Santa  Fe  realizarán  además,  la  próxima  semana,  una  auditoria  en  
las  42  plazas  comerciales  con  las  que  la  SSPDF  tiene  un  acuerdo  de  acciones  de  seguridad  que  fue  firmado  en  2013,  después  
de  que  un  policía  bancario  falleció  al  frustrar  un  robo  en  la  joyería  Expresiones  de  Galerías  Coapa.  Para  ese  momento  habían  
sucedió  ya  cuatro  asaltos  en  la  ciudad.  El  secretario  fue  cuestionado  sobre  el  monto  del  robo,  así  como  la  posible  participación  
de  integrantes  de  la  denominada  banda  del  mazo,  por  el  modo  en  que  ejecutaron  el  robo  y  el  parecido  con  el  atraco  de  la  
joyería  de  Liverpool  Insurgentes.  Almeida  se  limitó  a  decir  que  la  Procuraduría  General  de  Justicia  del  Distrito  Federal  será  la  
encargada  de  llevar  las  investigaciones.  En  cuanto  al  estado  de  salud  del  oficial  Rosario  Hugo  Olivares  Mejía,  quien  recibió  un  
impacto   de   bala  en   la   rodilla   derecha,   informó  que   es   estable,   aunque   aún   se   encuentra   hospitalizado.  BUSCAN  PONER  
ORDEN  El  último  robo  perpetrado  en  el  Centro  Comercial  Santa  Fe  prendió  foco  de  alerta  en  el  Gobierno  del  Distrito  Federal  
que  buscará  un  reordenamiento  de  las  empresas  y  corporaciones  que  prestan  servicios  de  seguridad  privada  en  la  capital.  Los  
hechos  del  viernes  pasado,  en   los  que  un  grupo  integrado  por  20  personas   ingresó  a  una  tienda  departamental  para  robar  
joyería,  demostraron  a  las  autoridades  capitalinas  que  la  seguridad  en  los  centros  comerciales  no  puede  seguir  en  manos  de  
empresas  poco  confiables.  
seguridad  que  brindan   todo  menos  seguridad.  El   caso  de   la  empresa  Comprissa,   responsable  de   la  seguridad  en  el  Centro  
Comercial   Santa   Fe,   es   para   el   mandatario   capitalino   un   ejemplo   de   una   corporación   que   resguarda   un   sitio   de   alta  
concentración  de  personas  sin  que  se  conozcan  sus  índices  o  parámetros  de  validación.  Agregó  que  en  el  reordenamiento  que  
se  buscará  trabajar  con  la  Secretaría  de  Seguridad  Pública  federal  se  abordará  el  tema  de  la  contratación  de  elementos  de  
corporaciones  como  la  Secretaría  de  Seguridad  Ciudadana  del  Estado  de  México  que  operan  dentro  del  territorio  de  la  ciudad.  

esuelto  porque  la  policía  auxiliar  no  ha  sido  regulada  debidamente  y  creo  que  eso  es  algo  que  
se  tiene  que  trabajar  con   las  autoridades  federales.  El  mandatario  capitalino  apuntó  que  debido  a   los   tres  asaltos  que  han  
perpetrado   en   el   Centro   Comercial   Santa   Fe   se   solicitará   una   respuesta   de   sus   representantes   para   que   se   adhieran   al  
protocolo  de  seguridad  que  se  diseñó  para  el  resguardo  de  este  tipo  de  establecimientos  y  que  fue  firmado  en  2013  por  42  
plazas  comerciales.  AN:  CUIDEN  A  EMPRESARIOS  Santiago  Taboada,  presidente  de  la  Comisión  de  Seguridad  Pública  de  
la  Asamblea  Legislativa  (ALDF),  urgió  a  las  autoridades  del  GDF  y  delegacionales  a  garantizar  la  seguridad  de  los  empresarios  
del   Centro  Comercial   Santa   Fe,   después   de  perpetuarse   el   tercer   robo   en   una   joyería   con  un  modus   operandi  similar.  
inseguridad  está  rebasando  a  la  policía  capitalina  y  al  gobierno  delegacional  priista  de  Cuajimalpa.  No  han  sido  capaces,  con  
la  lamentable  experiencia  de  dos  robos  anteriores  en  muy  poco  tiempo,  de  garantizar  la  seguridad  a  empresarios  del  centro  
comercial   ni   a   los   visitantes.   El   vicecoordinador   advirtió   que   estos   hechos   son   consecuencia   de   la   falta   de   capacitación   y  
equipo  de  la  policía  capitalina,  razón  por  la  que  resultó  lesionado  un  elemento  de  seguridad  por  un  grupo  armado  que  ingresó  
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a  este  lugar  la  noche  del  viernes.  Calificó  como  inconcebible  que  por  tercera  vez  y  de  manera  similar  se  le  aseste  un  golpe  a  
la  policía  en  el  mismo   lugar,  pues  no  cuentan   con  protocolos  de  seguridad.  FORTALECEN  A  LA  SPCDF  La  Secretaría  de  
Protección  Civil  del  Distrito  Federal  adquirió  cinco  camionetas  y  siete  motocicletas  de  reacción  inmediata,  a  fin  de  agilizar  el  
desempeño  de   sus   funciones   en   la  materia   y   atender   a   la   población.   Las   nuevas   unidades   servirán   a   los   elementos   de   la  
dependencia  a   reforzar   las   tareas  de  monitoreo,   fomento  a   la  autoprotección   y  ejecución  de  acciones  para   la  atención  de  
emergencias.   Tres   motocicletas   son   para   el   Heroico   Cuerpo   de   Bomberos   de   la   Ciudad   de   México,   que   fortalecerán   la  
colaboración  institucional  para  la  pronta  atención  a  la  población  en  caso  de  incendios.  El  secretario  de  Protección  Civil,  Fausto  
Lugo  García,   indicó  que   los  nuevos  vehículos  permitirán   tener  elementos  equipados  y  preparados  ante   las  condiciones  que  
pudieran  presentarse  durante  un  suceso.  Las  camionetas  están  equipadas  con  bombas  sumergibles  para  disminuir  los  niveles  
de  agua  al  interior  de  los  domicilios,  extintores  de  polvo  químico  seco  para  la  erradicación  de  fuegos  incipientes,  motosierras,  
hachas,  machetes,  palas  y  picos,  detalló.  Asimismo  tienen  una  planta  generadora  de  energía  eléctrica  para  la  alimentación  de  
las   bombas   y   unidades   de   iluminación.   La   Secretaría   de   Protección   Civil   capitalina   atendió   el   año   pasado   16   mil   581  
incidentes.  (Ximena  Mejía,  primera  plana)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      N  A  C  I  O  N  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que  en   la   plenaria   que   llevará   a   cabo   la   bancada   del   PRD   en   la   Cámara   de   Diputados   el   jueves   y   viernes   próximos   se  
anticipa  un  encontronazo  entre  las  corrientes  Nueva  Izquierda  e  Izquierda  Democrática  Nacional.  
  
Y  es  que   los  cercanos  a  René  Bejarano  esperan  la  presencia  del   líder  nacional  de  ese  partido,  Carlos  Navarrete,  de  Los  
Chuchos,  para  que  explique  por  qué  hasta  el  momento  no  existe  ningún  resultado  de  la  comisión  creada  por  el  CEN  perredista  
para  desmenuzar  el  caso  del  ex  alcalde  de  Iguala  José  Luis  Abarca,  instancia  que  ni  siquiera  ha  llevado  a  cabo  su  primera  
sesión.  
    
:Que  se   prevé   que   el   próximo   miércoles   una   vez   más   acudan   a   la   Secretaría   de   Gobernación   el   mandatario   de  
Oaxaca,  Gabino  Cué,  y  la  dirigencia  de  la  sección  22  del  magisterio  de  esa  entidad  para  revisar  si  se  cumplió  el  compromiso  
de   la   autoridad  para   regularizar   los   pagos   a   los   profesores,   después   de   las   protestas   por   el  manejo   de   la   nómina   a   nivel  
federal.  
    
:Que  en  Baja  California  las  cosas  se  le  han  complicado  mucho  a  la  actual  presidenta  del  PRI  en  ese  estado.  
  
Cuentan  que  Nancy  Sánchez  no  hizo  el  trabajo  político  adecuado  y  por  privilegiar  a  su  grupo  causó  enredos  que  obligaron  a  
la  intervención  del  dirigente  nacional  César  Camacho.  
  
Para  los  priistas  de  Baja  California  las  cosas  no  están  resueltas  y  la  mala  operación  política  puede  poner  en  riesgo  al  tricolor  
en  esa  entidad.  
    
:Que  Néstor  Núñez,  hijo  del  gobernador  de  Tabasco,  Arturo  Núñez,  precandidato  a  diputado  local  del  DF  por  Morena,  fue  
propuesto  por  el  propio  Ricardo  Monreal,  aspirante  a   la   jefatura  delegacional  en  Cuauhtémoc,  porque   forma  parte  de  su  
equipo  de  asesores  en  la  Cámara  de  Diputados.  
  
Su  candidatura  a  una  diputación  por  Morena  se  da  pese  a  las  diferencias  ideológicas  que  han  surgido  entre  Andrés  Manuel  
López  Obrador  y  su  padre,  el  perredista  mandatario  tabasqueño.  
    
:Que  para  mañana   lunes,   la   Secretaría   de   Obras   prepara   una   conferencia   de   prensa   para   dar   a   conocer   los   trabajos   de  
rehabilitación  que  se  llevan  a  cabo  en  la  Línea  12  del  Metro.  
  
La  instrucción  del  jefe  de  Gobierno  del  DF,  Miguel  Ángel  Mancera,  es  que  no  debe  quedar  ningún  espacio  de  duda  de  que  
sí  se  está  trabajando  para  resolver  el  problema  con  los  mejores  costos  y  en  el  menor  tiempo  posible.  
  
(Redacción,  página  02)  
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El  Universal-   
  
Las  cachuchas  de  Temo  Blanco  
Cuauhtémoc  Blanco  trae  dos  cachuchas,  la  de  jugador  y  la  de  aprendiz  de  político.  El  Partido  Socialdemócrata  de  Morelos  
que  lo  impulsa  para  candidato  a  la  alcaldía  de  Cuernavaca   y  el  futbolista  comenzaron  su  estrategia  electoral  con  miras  a  
meter   gol   el   7   de   junio,   nos   dicen.   Vía   Twitter   y   su   nueva   cuenta  @cuauhtemocbpsd,   el   partido   promociona   a   su  
precandidato,  quien  en   la  cuenta  oficial  y  verificada  @cuauhtemocb10  tiene  más  de  1.7  millones  de  seguidores.  Y  según   la  
estrategia,   Blanco   interactúa   con   sus   fans   desde   su   cuenta   política   y,   claro,   los   saluda,   responde   los   mensajes   y   hasta  

   es   la   propuesta   programática   del   hombre   que   en  
febrero  tiene  que  decidir  por  la  cancha  de  futbol  o  las  patadas  en  la  arena  política?  
    
Enrique  Peña  Nieto  
El  retorno  de  Peña  Nieto  a  Atlacomulco  
Vuelve  al   terruño  y  a  uno  de   los  sitios  emblemáticos  de  uno  de   los  grupos  más  poderosos  del  PRI.  El  presidente  Enrique  
Peña  Nieto  arranca  la  semana  laboral  con  una  visita  de  trabajo  mañana  a  su  natal  Atlacomulco,  Estado  de  México.  En  esa  
región  inaugurará  la  Universidad  Politécnica,  una  obra  carretera  y  un  almacén  para  granos,  todo  en  beneficio  de  la  comunidad  
que   lo   vio   nacer,   nos   adelantan.   Algo   ha   marcado   al   Presidente   de   la   República:   cada   vez   que   se   ha   presentado   una  
coyuntura  que  ha  afectado  su  imagen  ha  optado  por  estar  cerca  de  la  gente  y  eso  hará  en  el  Estado  de  México,  suelo  que  
visita  con  cierta  frecuencia.  En  corto  sus  cercanos  juran  que  el  jefe  del  Ejecutivo  se  fortalece  cuando  tiene  contacto  con  los  
ciudadanos,  nos  comentan.  
    
Los  senadores  morenos  
Sólo  un  lugarcito,  un  escaño  falta  a  los  legisladores  lopezobradoristas  para  estar  en  condiciones  de  integrar  una  bancada  en  el  
Senado  con  la  posibilidad  de  negociar  algunas  prerrogativas.  Por  supuesto,  una  negociación  de  este  tipo  implicará  fricciones  
con  la  bancada  del  PRD,  nos  dicen.  ¿Cuál  es  la  ruta?  Bueno,  la  senadora  Layda  Sansores,  que  hoy  pertenece  a  la  bancada  
del   PT,   podría   sumarse   a   los   ex   perredistas  Adán   Augusto   López   Hernández,  Rabindranath   Salazar,   Mario  
Delgado  y  Alejandro   Encinas,   quien   recientemente   dejó   la   militancia   amarilla.   Sólo   hay   que   esperar   noticias   de   la  
legisladora  por  Campeche,  de  regreso  de  Bolivia,  donde  asistió  a  las  celebraciones  del  tercer  mandato  de  Evo  Morales.  
    
Benito  Neme  
El  tag  de  Neme  
En  broma,  algunos  legisladores  dicen  que  el  director  general  de  Caminos  y  Puentes  Federales,  Benito  Neme,  tiene  tag  para  
entrar   al  Congreso,  por  aquello  de  que   lo   citan   y   lo   citan  para   comparecer  por   las   tomas  de   casetas  de   cobro  que  desde  
octubre   vienen   haciendo   los   normalistas   y   profesores   en   varios   estados   del   país,   en   protesta   por   el   caso   Ayotzinapa.  
Senadores   y   diputados   lo   citaron   de   nuevo   el   martes   en   la   Comisión   Permanente.   Pero   don   Benito   tampoco   cambia   el  
discurso:  la  seguridad  de  las  casetas  de  peaje  corresponde  a  las  fuerzas  federales,  nos  comentan.  
  
(Redacción,  página  02)  
Reforma-T   
  
LAS  BRONCAS  en  el  INE  no  acaban,  o  mejor  dicho,  apenas  empiezan.    
  
SE  SUPONÍA  que  uno  de  los  objetivos  centrales  de  la  reforma  electoral  era  la  fiscalización  de  los  partidos  y  las  campañas,  de  
tal  forma  que  el  voto  sea  conquistado,  no  comprado.  
  
  PERO,  a  poco  más,  de  cuatro  meses  de  las  elecciones,  el  INE  le  rescindió  el  contrato  a  la  empresa  que  debía  desarrollar  todo  
el  sistema  de  contabilidad,  registro  de  gastos  y  revisión  de  los  mismos.    
  
DEL  LADO  de  los  consejeros  que  encabeza  Lorenzo  Córdova,  se  dice  que  la  decisión  fue  porque  la  empresa  no  cumplió  con  el  
contrato.    
  
DEL  LADO  de  los  partidos,  hay  reclamos  por  el  manejo  del  proceso,  incluido  el  hecho  de  que  se  enteraron  de  la  rescisión  por  
la  prensa  y  no  por  el  instituto.    
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LO  CURIOSO  es  que,  en  medio  de  la  rebatinga,  volvió  a  relucir  el  nombre  de  ¡adivinaron!  Alfredo  Cristalinas,  a  quien  como  
encargado  del  área  de  fiscalización  se  le  responsabiliza  del  fracaso  en  este  proceso...  y  en  el  anterior.    
  
CON  TANTO  escándalo  que  hubo  la  semana  que  termina,  pocos  tomaron  nota  de  un  hecho  más  que  significativo:  la  captura  
por  parte  del  Ejército  de  uno  de  los  autores  materiales  de  la  desaparición  de  los  normalistas  de  Ayotzinapa.    
  
LA  DETENCIÓN  de  "El  Cepillo"  fue  mérito  de  los  elementos  castrenses,  lo  mismo  que  el  desmantelamiento  de  una  de  las  más  
pesadas  bandas  de  ordeñadores  de  combustible.    
  
DADO   el   asedio   que   ha   habido   contra   las   Fuerzas   Armadas,   a   veces   se   pasan   por   alto   otras   acciones   que   merecen  
reconocimiento.    
  
VAYA  PLEITO  traen  los  dirigentes  del  Partido  Humanista,  que  se  juega  el  registro  en  las  elecciones  de  junio.    
  
AUNQUE  en  su  directorio  aparece  en  primer   lugar  Javier  López  como  coordinador  ejecutivo  nacional,  hay  un  grupo  grande  
liderado  por  el  subcoordinador,  Ignacio  Irys,  que  nomás  no  le  hace  caso.    
  
TAN  FUERTE  está  la  división  que  los  humanistas  son  la  comidilla  de  otros  partidos,  pues  los  acuerdos  a  los  que  llegan  con  un  
grupo  son  desconocidos  por  el  otro.    
  
ESE  SÍ  que  es  un  partido...  bien  partido.    
  
SORPRESA  causó  en  Nuevo  León   la  designación  del   ex  procurador  estatal  Adrián  de   la  Garza  como  candidato  del  PRI  a   la  
alcaldía  de  Monterrey.    
  
SI  EL  ARGUMENTO  de  los  tricolores  para  justificar  los  dedazos  era  que  designarían  a  sus  "gallos"  con  base  en  las  encuestas,  
¿por  qué  quedó  De  la  Garza  si  la  puntera  en  los  sondeos  era  Marcela  Guerra?    
  
LOS  PROPIOS  tricolores  dicen  que  De  la  Garza  era  el  auténtico  "delfín"  del  gobernador  Rodrigo  Medina  para  sucederlo,  pero  
tuvo  que  optar  por  Ivonne  Álvarez  que  estaba  mejor  posicionada,  y  a  él  le  dio  Monterrey  como  regalo  de  compensación.    
  
INCLUSO  aventuran  que  el  plan  es  que  el  medinista  gane  este  año,  se  reelija  en  el  2018  y  se  lance  para  la  gubernatura  en  el  
2021.    
  
PARECE  que  a  Medina  no  le  bastó  gobernar  seis  años  e   imponer  a  Álvarez,  sino  que  quiere  ser   la  mano  que  mece  la  cuna  
¡hasta  el  2027!  
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